

Rencontre avec le premier ministre du Canada

Justin Trudeau pour les prédateurs du collège NDL

Longueuil, le 14 mars 2023 - Le 13 mars dernier, à invitation de l'organisme Pour 3 Points, trois responsables du programme sportif des Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes ont participé à un forum de discussion animé par le premier ministre du Canada, M. Justin Trudeau. En effet, M. Simon-Pierre Ouellet, coordonnateur des sports, M. Francis Lauzière, enseignant et responsable du programme de basketball, et M. Benjamin Beaulieu, technicien aux sports, figuraient parmi les invités à cette assemblée spéciale.

Les discussions portaient sur les réalités auxquelles sont confrontés les jeunes après la pandémie. Il y était aussi question de l'impact que les entraîneurs sportifs peuvent avoir auprès des jeunes et de leur rôle dans le dossier de la persévérance scolaire. Plusieurs jeunes étaient d'ailleurs présents à la rencontre et ont eu l'occasion de s'exprimer sur les enjeux qui leur sont chers.

Le forum, d'une durée de 2 heures, au Centre Lasallien de Montréal, réunissait plusieurs acteurs du milieu de l'éducation, du coaching et du sport.

À propos du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Une école aux dimensions humaines et ouverte sur le monde, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes a été l'un des premiers établissements au Québec à offrir le Programme d'éducation internationale, il y a plus de 25 ans. NDL accueille chaque année environ 1100 élèves, garçons et filles, dans un milieu qui innove constamment, tout en ayant à cœur de perpétuer les valeurs chères à sa tradition.



Pour renseignements :

Gabriel Guimond-Mercille, technicien en communication

Collège Notre-Dame-de-Lourdes

gguimond-mercille@ndl.qc.ca

450 670-4740, poste 262